



VICE-CHAMPIONNES DEPARTEMENTALES DE BADMINTON !

publié le 21/05/2015

Descriptif :

Mercredi 20 mai, deux minimes filles du collège ont décroché la médaille d'argent aux championnats départementaux de badminton.

Mercredi 20 mai après-midi se déroulaient les championnats départementaux de badminton par équipe, au gymnase de la Venise Verte à Niort. Environ 200 joueurs de tous les collèges des Deux-Sèvres étaient présents pour en découdre. Parmi ces 200 joueurs, 8 élèves du collège Jean Zay étaient présents, après avoir obtenu leur qualification au cours des championnats de district.

En catégorie Minimes Filles, **Marie MENDES et Apolline BAYENAY** se sont brillamment illustrées en gagnant presque toutes leurs rencontres, ne concédant qu'une seule petite défaite au cours de la compétition. Elles finissent donc à la 2ème place du championnat, décrochant le titre de **vice-championnes départementales !**

Félicitations à elles pour leur performance !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.